Le 9 MARS 1967

Le Comité permanent des finances, du commerce et des questions économiques a l'honneur de présenter son

VINGT-DEUXIÈME RAPPORT

Dans son vingt et unième rapport qu'il a présenté à la Chambre le 1^{er} mars 1967, le Comité signale que le bill C-190 n'a pas été modifié mais que les bills C-222 et C-223 l'ont été.

Faute de temps, le Comité n'a pu, au moment où il a déposé ledit rapport, exposer en détail les modifications proposées; toutefois, ces modifications figurent dans les réimpressions des bills C-222 et C-223 ordonnées par le Comité.

Le Comité a tenu 79 séances, entre le 25 octobre 1966 et le 28 février 1967. Il a entendu les témoins suivants (énumérés dans l'ordre de leur comparution devant le Comité).

- M. C. F. Elderkin, inspecteur général des banques (subséquemment conseiller spécial, ministère des Finances)
- M. P. M. Ollivier, conseiller parlementaire
- M. J. W. Ryan, ministère de la Justice
- M. Louis Rasminsky, gouverneur de la Banque du Canada

L'Association canadienne des banquiers:

- M. S. T. Paton, président, ACB
- M. Léo Lavoie, vice-président, ACB
- M. J. M. Coleman, vice-président, ACB
- M. W. T. G. Hackett, président du Comité de l'ACB pour l'étude de la Loi sur les banques
- M. R. M. MacIntosh, codirecteur général, Banque de la Nouvelle-Écosse
 - M. G. R. Sharwood, sous-directeur général en chef, Banque Canadienne Impériale du Commerce
 - M. W. J. Dixon, sous-directeur général, Banque de la Nouvelle-Écosse
 - M. E. Cate, c.r., avocat de l'ACB
 - M. F. L. Rogers, président du Comité des économistes de l'ACB
 - M. B. W. Powers, directeur général (administration) Banque de Montréal
 - M. René Leclerc, directeur général, La Banque Canadienne Nationale
 - M. Gilles Mercure, directeur général adjoint, La Banque Provinciale du Canada
 - M. J. F. Duffy, surintendant, Banque Canadienne Impériale du Commerce
 - M. J. Douglas Gibson, ancien vice-président exécutif de la Banque de la Nouvelle-Écosse et ancien membre de la Commission royale d'enquête sur les banques et les finances
 - M. G. Arnold Hart, président, Banque de Montréal